

Barcelona 7 de enero 1971
Dr. D. Lázaro de Castro
Villobrido (Palencia)

Querido amigo:

Recibo su carta con la gran noticia del hallazgo de la necrópolis de Palenzuela.

Le agradezco vivamente que se haya acordado de mí y me envíe estas noticias y las fotos de los primeros materiales.

Creo que el yacimiento puede ser bueno, y que conviene plantear la excavación de una manera científicamente correcta. Por ello tiene Vd. una buena ayuda en Abasolo y Ricardo Martín Vallis, de la Universidad que tienen mucha práctica de excavación conmigo y pueden hacerlo bien.

De momento creo es preciso controle Vd. los hallazgos prohibiendo que se siga arando el campo y destruyendo más el yacimiento, ya que no se trata de sacar objetos más o menos interesantes por sí mismos, sino

obtener datos de como son los conjuntos de cada tumba y los ajueres de cada enterramiento, y esto debe hacerse con muchísimo cuidado y tiempo, y con un equipo de técnicos, como son mis alumnos de Valladolid.

Siento mucho no estar ya en Valladolid para responsabilizarme, yo mismo de este trabajo con todos Vdes !, pero me queda esto lejos ya para hacerlo directamente. De todas maneras les ayudaré en lo que sea y si es preciso, visitaré el lugar en el momento que pueda.

Feliz año 1971 !.

Un cordial abrazo de su buen amigo